
Звезда 

Жадсон 
онецкий «Шахтёр» за последние лет 10 

вырастил множество талантливых 

футболистов: Тимощук, Срна, Чигринский, 

Фернандиньо….Одним из наиболее успешных 

футболистов горняков является Жадсон. 

  

Жадсон Родригес да Силва перешёл в Шахтёр в январе 

2005 из Атлетико Паранаенсе. На тот момент 

Жадсон входил в десятку лучших футболистов 

национального чемпионата. В  донецком клубе он 

провёл всего 259 матчей, забил 61 гол (на 12.08.11). 

Дебютировал в сборной Бразилии 9 февраля 2011 

года в товарищеском матче против сборной 

Франции, выйдя на поле на 58-й минуте вместо 

Ренато Аугусто. Матч закончился поражением 

сборной Бразилии со счётом 1-0. Забил первый гол за 

сборную 9 июля 2011 года в матче против Парагвая 

на COPA AMERICA, мощно из пределов штрафной 

положив мяч в дальний угол ворот Вильяра. 

 

 

Д 



Немного о 

семье....Бразилия….по 

истине футбольная 

страна. Где первое 

слово ребёнка не 

«мама», а «гол». 

Ещё в детстве 

Жадсон ходил с 

отцом по стадионам. 

А когда футболист 

немного  подрос, 

отец отдал его в 

футбольную школу, 

где Родригес да Силва 

начал изучать азы футбола. Один из его первых наставников, 

Жаир Машаду, частенько давал парню деньги на проезд, ведь 

семья Жадсона жила бедно, как и большинство семей в 

Бразилии. Сейчас футболист живёт в Донецке вместе с 

женой Ренатой и сыном Маттеусом. Маттеус поистине 

футбольное дитя. Он отпразновал на руках у отца победу 

Шахтёра в кубке УЕФА, провёл несколько тренировок  с 

Мирчей Луческу . 

 

 

«Никогда не забуду нашу с ним встречу, - говорил 

мне мой друг, встретив Жадсона где-то в Донецке, - 

скромный, добрый, отзывчивый…»  На Донбасс арене 

очень сложно взять автограф у игрока – то 



стюарды не подпускают, то игроки сами не хотят 

давать. Но Жадсон, кто бы его не попросил, всегда и 

автограф даст и руку пожмёт. Как футболист – 

он мастер, а как человек – он друг, друг для всех, 

кто бы это ни был: партнёр по команде или обычный 

болельщик…. 

 
Незаменимых людей нет. В любом случае, команда 

найдёт игрока на позицию Жадсона. Но хотелось бы, 

чтобы футболист, принёсший Донецку, да и… я 

думаю, всей Украине, столько счастья, в тот 

победный  2009 год, останется ещё хотя бы на пару 

лет в Шахтёре. И поможет клубу выиграть Кубок 

Европейских Чемпионов!                                        

 

Саша Середюк 


